



YOUR
ENTRY
EXPERTS.

ACCESS GRANTED

Personal Data

Name

**Scanning
Archives.....**

0101010101111101010101
1010101011101000101010
1001100101010101010

BIOMETRÍA.

LA SOLUCIÓN DE CREDENCIALES SIN CONCESIONES

Las organizaciones de todo el mundo están aumentando la seguridad de sus edificios al combinar entradas de seguridad física con dispositivos biométricos, lo que garantiza que solo puedan ingresar las personas autorizadas. Ya sea como dispositivo independiente o combinado con un dispositivo de control de acceso estándar, los dispositivos biométricos proporcionan un método avanzado para identificar de forma exclusiva a los usuarios autorizados en función de rasgos biológicos distintivos. Autorizar a los usuarios en función de estos rasgos mitiga aún más el riesgo de accesos no autorizados.





Los métodos de acceso convencionales tienen sus debilidades. Alguien puede robar su tarjeta. Puede olvidarse de los pines o las llaves. Los sistemas de autenticación biométrica utilizan sus rasgos biológicos, por lo que no se pueden vulnerar con facilidad.

VISIÓN GENERAL

Los dispositivos biométricos son un método probado para la identificación precisa del usuario. No obstante, un dispositivo biométrico conectado a una puerta batiente no mitigará el riesgo de infiltración en las áreas más seguras de un edificio. Los dispositivos biométricos deben emparejarse con las entradas de seguridad física para abordar eficazmente el acceso no autorizado. Cuando se colocan en el interior de nuestro sistema de entrada más sofisticado (el portal de seguridad), los dispositivos biométricos garantizan que solo una persona pueda pasar por vez, y solo la persona autorizada.

COMODIDAD Y SEGURIDAD MEJORADAS

Los métodos de acceso convencionales tienen sus debilidades. Alguien puede robar su tarjeta o puede olvidarse de los pines o las llaves. Los dispositivos biométricos requieren rasgos biológicos distintivos (patrones de iris, huellas dactilares, geometría facial) para acceder al área segura de un edificio. Estas características no se pueden recrear fácilmente y el usuario nunca podrá olvidarlas. Además, los dispositivos biométricos permiten a las empresas implementar técnicas de autenticación de dos o más factores para disminuir aún más la posibilidad de que un intruso se infiltre en el edificio.

CÓMO FUNCIONA

La integración entre dispositivos biométricos y las entradas de seguridad puede ser un arte delicado: el equilibrio perfecto entre funcionalidad, espacio y estética. Si bien todas las entradas de seguridad tienen un lugar designado para montar un dispositivo biométrico, basado principalmente en el espacio, es posible que estos lugares no se adapten a sus necesidades exactas e individuales. Algunas opciones de integración alternativas incluyen pedestales personalizados que se montan en la parte superior e interiores.

Una vez que se determina la ubicación, los dispositivos biométricos pueden conectarse a los sistemas de entrada y control de acceso. La biometría, que es eficaz para confirmar la identidad de un usuario, es el futuro de los dispositivos de autenticación.

FUNCIONES CLAVE

- Diseño elegante y moderno
- Funcionamiento rápido y fácil de usar
- Permite la autenticación de dos o más factores
- Diversos métodos de integración disponibles para una estética elevada

BENEFICIOS CLAVE

- Las credenciales no se vulneran con facilidad
- Más práctico que los métodos de autenticación tradicionales, como tarjetas de acceso, llaves y contraseñas
- Funcionamiento generalmente rápido que no obstaculiza los niveles de rendimiento
- Aumenta el nivel de seguridad al proporcionar una autenticación de dos o más factores con portales de seguridad

PRODUCTOS COMPATIBLES

- Puertas y portales de alta seguridad
- Torniquetes ópticos
- Torniquetes de altura completa
- Torniquetes de trípode
- Puertas de acceso

MEJORA O LEVEL UP: OFRECEMOS SOLUCIONES FLEXIBLES

Los edificios están diseñados para durar toda la vida, al igual que nuestras soluciones para entradas. No obstante, los requisitos de entrada cambian a medida que cambiamos nuestra forma de trabajar y vivir, que se actualizan las reglas y regulaciones, y que las tecnologías evolucionan. Nuestros productos accesorios son la manera perfecta de actualizar o mejorar su solución de entrada Boon Edam existente. Para obtener más información sobre readaptaciones y actualizaciones, consulte a su asesor experto en entradas.



TENEMOS ALCANCE MUNDIAL.

Tenemos más de 140 años en este negocio y fabricamos soluciones para entradas estéticas y seguras de primera calidad en los Países Bajos, Estados Unidos de América y China. Podemos decir con confianza que cubrimos todos los rincones del mundo mediante nuestras empresas subsidiarias que operan en las principales ciudades del mundo. Además, nuestra división de exportación global no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio en cada territorio. Esta amplia red nos permite tener una presencia mundial sólida y un conocimiento personal de los mercados locales y sus requisitos particulares para las entradas.

Para encontrar al experto de Boon Edam más cercano a usted, visite: www.boonedam.mx/contacto



Boon Edam Inc.
T +1 910 814 3800
E ventas@boonedam.mx
I www.boonedam.mx


BOON EDAM
YOUR ENTRY EXPERTS.